



Como Representante de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia es un honor y un gusto para mi estar en Medellín y poder presentar nuevamente, después de haberlo hecho en Montería, la campaña Lidera la Vida.

Como saben, defender los derechos humanos es un derecho por sí mismo.

Por lo cual la labor desarrollada por cada una y cada uno de ustedes debe ser protegida y reconocida por todas las personas, ya que implica la dedicación de gran parte de sus vidas para: exigir la garantía y la protección efectiva de los derechos humanos; para promover la justicia y para fortalecer la democracia y, por supuesto, luchan en contra de los abusos de poder y de la inacción de las autoridades

“La labor desarrollada por defensores y defensoras de [#DDHH](#) debe ser protegida y reconocida como uno de los más importantes derechos humanos existentes”, [@Albrunori](#) en el lanzamiento de la campaña [#LideraLaVida](#) [#Medellín](#) [@PGN\\_COL](#) [@IvanDuque](#) [@NancyPatricia\\_G](#) [@fcarrilloflorez](#) [pic.twitter.com/j4SG4itYLO](https://pic.twitter.com/j4SG4itYLO)

— ONU Derechos Humanos Colombia (@ONUHumanRights) [September 6, 2019](#)

[#AEstaHora](#) [#A](#) Alberto Brunori [@Albrunori](#) acompaña la presentación de la campaña [#Lideralavida](#), por el reconocimiento de la labor de las y los defensores de [#DDHH](#). Estamos en [#Medellin](#) [@PGN\\_COL](#) [@IvanDuque](#) [@NancyPatricia\\_G](#) [pic.twitter.com/SPJWlSwnes](https://pic.twitter.com/SPJWlSwnes)

— ONU Derechos Humanos Colombia (@ONUHumanRights) [September 6, 2019](#)

En unas horas [#Medellín](#) será el escenario de la Campaña [@lideralavida](#) Ya todo listo para convocar a este gran diálogo por la protección de los líderes y las lideresas sociales [#lideralavida](#) [pic.twitter.com/98mMnx4r15](https://pic.twitter.com/98mMnx4r15)

— CODHES (@CODHESColombia) [September 6, 2019](#)

[Continuar leyendo...](#)